



I. MIEMBROS DEL CABILDO

C. CARLOS GUADALUPE ZUÑIGA HERNANDEZ
1º. Sindico

JOSE QUINTERO VILLARREAL
1º. Regidor

C. MA. MARTHA ZUÑIGA VALLEJO
2º. Regidor

C. BERNAVE GONZALEZ VALLEJO
3º. Regidor

C. MA. ALICIA RINCON CASTRO
4º. Regidor

C. ELEUTERIO CASTELLANOS LOZOYA
5º. Regidor

C. GLORIA ELENA AGUIRRE BENAVIDES
6º. Regidor

II. CONTENIDO

I. MIEMBROS DEL CABILDO

II. CONTENIDO

III. INTRODUCCION

IV. SECRETARIA DEL REPUBLICANO AYUNTAMIENTO

V. EJES RECTORES

1. MUNICIPIO SEGURO

1.1 Seguridad Pública y Atención a los Derechos Humanos

1.2 Gobierno Sólido y Confiable

2. MUNICIPIO HUMANO

2.1 Sistema para el Desarrollo Integral de la Familia

2.2 Cobertura de la Salud

2.3 Educación de Calidad

2.4 Fortalecimiento de la Cultura

2.5 Cultura del Deporte

2.6 Combate a la Marginación y Pobreza

2.7 Acceso a la Vivienda digna

3. MUNICIPIO PRODUCTIVO Y SUSTENTABLE

3.1 Desarrollo Rural Integral

IV. MENSAJE

III.- INTRODUCCIÓN

Es para mí un gran honor y un deber democrático presentarme ante ustedes Honorable Cabildo de San Nicolás, y a la Ciudadanía. Para rendir el Informe sobre el estado que guarda la Administración Pública en este Primer Año de mi gestión como Presidente Municipal; cumplo en tiempo y forma con lo establecido en el art. 55 fracción XIX del Código Municipal vigente para el Estado de Tamaulipas.

Este informe, está enmarcado dentro de los ejes estratégicos del Plan Municipal de Desarrollo 2013-2016, e incluye un anexo estadístico para el seguimiento puntual y detallado del ejercicio de gobierno. Es el resultado de lo que pueblo y gobierno hemos sido capaces de lograr por el progreso de nuestro Municipio. Espero que cada uno de ustedes lo evalúe con total imparcialidad y que unidos hagamos votos para que en lo sucesivo podamos superar lo ya logrado y alcanzar los objetivos más altos del Municipio y los sueños que como ciudadanos de San Nicolás tenemos para nuestros hijos.

Trabajamos con determinación y valor, porque queremos un municipio humano, donde las personas sean principio y fin de la acción de gobierno y, estamos seguros, lo estamos logrando.

Hemos preferido el cambio, por riesgoso que sea, a la cómoda inercia que conduce irremediablemente a la mediocridad y al abandono, que mata las aspiraciones y cancela el porvenir. Enfrentamos los problemas heredados y aprobamos las asignaturas pendientes. Estamos ahora listos y dispuestos a encarar los desafíos que nos depara el futuro y afrontaremos siempre, con humildad y carácter.

La democracia se funda en la libertad de los electores y ésta en la confianza de los ciudadanos, por ello la transparencia en el origen y destino de los recursos públicos ha sido una de las prioridades de esta administración. En este sentido la rendición de cuentas ha caracterizado el trabajo de los funcionarios de este Ayuntamiento, procurando siempre el fortalecimiento institucional y el arraigo de la cultura de valores y respeto a las leyes y los derechos humanos.

Porque estamos y somos de aquí, hemos fomentado políticas públicas y sociales para el fortalecer de la educación, el civismo, la cultura y el deporte. Así, hemos desarrollado también políticas con rostro humano para favorecer a los grupos de población en situación de pobreza y vulnerabilidad.

Al término del primer año de ésta Administración, es importante reconocer la voluntad política y el respaldo Institucional que hemos recibido del Señor Gobernador de nuestro Estado:

Ing. Egidio Torre Cantú

V.- SECRETARÍA DEL REPUBLICANO AYUNTAMIENTO

En el cumplimiento a lo que establece el Código Municipal Vigente, El Secretario del Republicano Ayuntamiento acudió a cada una de las sesiones del H. Cabildo, manejando de manera correcta los archivos de este Ayuntamiento, vigilando que el Titular de la Unidad de Información Pública mantenga actualizado el Portal de Transparencia Municipal donde tenemos la obligación de poner a disposición del público, difundir y actualizar de manera permanente la Información Pública ya que de ésta manera se impulsa la cultura de la transparencia y la rendición de cuentas en el ejercicio de las funciones públicas;

En el Honorable Cabildo de este Republicano Ayuntamiento, se llevaron a cabo 13 sesiones Ordinarias y 03 Extraordinarias. En todas ellas se analizaron, discutieron y se aprobaron los mejores acuerdos, que garantizan el pleno desarrollo de nuestro municipio, teniendo siempre como un eje rector de nuestro presente ejercicio, la continuidad para alcanzar las metas establecidas en el Plan Municipal de Desarrollo diseñado para los años 2013 - 2016.

Refrendo con mucha confianza mi pleno reconocimiento a él Síndico Municipal así como a los respetables señores regidores quienes al igual que un servidor nos impulsa el deseo de contribuir en la construcción del municipio fuerte que todos queremos.

VI.- EJES RECTORES

1.- MUNICIPIO SEGURO

1.1. SEGURIDAD PÚBLICA Y ATENCIÓN A LOS DERECHOS HUMANOS

Uno de los Objetivos establecidos de nuestra Administración es Salvaguardar la integridad física de los ciudadanos, con seguridad y justicia que promuevan el cumplimiento de las leyes y sus resoluciones en forma transparente con respeto a los derechos humanos. Que se reflejen en el desarrollo armónico de la comunidad San Nicolás.

Al iniciar la Administración arrancamos con los trabajos de Rehabilitación a las Instalaciones del Destacamento de Seguridad Pública, se les brindó apoyo con la alimentación, así también se les facilitó el mobiliario adecuado, habiéndose invertido \$ 245,300.00

Para mejorar las Condiciones de Seguridad Pública en nuestro municipio, se firmó convenio de coordinación financiera con el Gobierno del Estado para solventar los Gastos de nómina, alimentación, gasolina, realizando aportación mensual, en lo que corresponde a este 2014 la aportación será de \$300 mil pesos.



1.2. GOBIERNO SOLIDO Y CONFIABLE

Como gobierno honesto, eficiente, que rinda cuentas claras, de resultados inmediatos y siempre cercanos a la gente, con un entorno financiero difícil pero que hemos superado con mucha disciplina en las finanzas, para garantizar la realización de obras prioritarias y ofrecer servicios públicos de calidad. La información y documentación que se genera, es remitida cada mes a la Auditoria Superior del Estado, que como Órgano Técnico de Fiscalización del H. Congreso del Estado, evalúa el desempeño y valida todas y cada una de las operaciones realizadas en las Finanzas Municipales.

- **Finanzas Públicas**

En materia de ingresos, el total estimado para el ejercicio fiscal 2014 es del orden de los 26 millones 563 mil 945 de pesos. Para el presente ejercicio, las transferencias federales al estado, que comprenden Participaciones, Fondos de Aportaciones y Reasignaciones, Programas y Convenios, serán del orden de los 25 millones 680 mil 638 pesos. Específicamente en el Fondo de Aportaciones para el Fortalecimiento de los Municipios, FORTAMUN, 536 mil 508 pesos y el Fondo de Aportaciones para la Infraestructura Social Municipal, FAISM, 1 millón 563 mil 330 pesos. Mismo que lleva un avance ejercido del 80% aplicado conforme a los lineamientos establecidos para dicho Ramo.

Hemos apoyado las necesidades más apremiantes de las localidades otorgando Subsidios y Ayudas Sociales en función de la capacidad financiera del municipio dando prioridad de atención al grupo vulnerable o desprotegidos (niños, adultos mayores, apoyo a la mujer) con cerca de 4 millones de pesos.

Aplicamos la política de gasto público definida en el Plan Municipal de Desarrollo Tamaulipas 2013–2016. Orientamos el ejercicio responsable de los recursos públicos a la satisfacción de las necesidades de la población

2.- MUNICIPIO HUMANO

2.1. SISTEMA PARA EL DESARROLLO INTEGRAL DE LA FAMILIA

En el Sistema Para el Desarrollo Integral de la Familia que dirige la **Sra. María Del Pilar González De Torre**, se trabaja en forma coordinada con los diversos sectores y organizaciones de la sociedad Tamaulipeca para crear una cultura solidaria en beneficio de familias y sujetos excluidos y en situación de vulnerabilidad, para desarrollar más programas que les permitan mejorar sus condiciones de vida y disfrutar de forma plena sus derechos. Por eso nuestro gobierno dedica toda una organización para garantizar la atención a las familias y en especial a los niños y mujeres que más apoyos necesitan.

La integración familiar en nuestro municipio es sumamente importante por ello se está atendiendo con esmero y con gran sentido de solidaridad a las familias de escasos recursos, gracias a todo un equipo de trabajo que preside mi Esposa la **Sra. Diana Leticia Castellanos del Castillo**, Presidenta del Sistema DIF Municipal a quien le reconozco y agradezco su entrega y compromiso con toda la comunidad de San Nicolás.

- **Desayunos Escolares**

Programas Alimentarios

- Primero Desayuno
- Nutriendo Tamaulipas
- Aliméntate Bien

- **Programa Primero Desayuno**

El principal objetivo de este programa es contribuir el mejoramiento nutricional de la población infantil de educación inicial, preescolar, primaria y secundaria con desnutrición o en riesgo a través de una ración alimenticia diaria otorgada en los planteles escolares, para mejorar el aprovechamiento escolar y Disminuir el ausentismo involucrando a la familia de los escolares en el proceso para que sea sostenible.

En este año se beneficia a más de 305 alumnos con desayunos, de 17 planteles educativos entregando 60,000 raciones en total, Primarias Federales atendidas 4, Primarias CONAFE atendidas 5, Jardín de CONAFE atendidos 3, Jardín de Educación Inicial 3, Secundarias atendidas 3, Centros CAIC atendidos 3.

En este año estamos por incorporar al programa un jardín de niños CONAFE de la Cabecera Municipal.

Se llevó a cabo capacitación a madres de Familia, así como entrega de un juego de sartenes para cada integrante del comité.



Para brindar un mejor servicio a nuestros niños; respecto a los desayunos en la modalidad de “**Desayunos Calientes**”, se gestionó equipamiento para el desayunador del Ej Las Vírgenes, otorgando un refrigerador, una parrilla y más artículos de cocina



- **Programa Nutriendo Tamaulipas**

Este programa está enfocado a la alimentación de personas y/o familias en condiciones de pobreza por ingresos y vulnerabilidad que carecen de una alimentación suficiente y adecuada, así como a menores de 5 años que están inscritos en educación inicial no escolarizada con desnutrición, proporcionando una dotación de insumos, junto con acciones de orientación alimentaria a las familias que les permita disminuir su condición de vulnerabilidad.

Por medio de este programa de beneficiaron a 420 familias bimestralmente con la entrega de despensas, dando un total de 1592 despensas distribuidas, durante el año. Además de 15 menores que fueron beneficios con paquetes alimentarios.



Todas las comunidades de nuestro municipio han tenido la oportunidad de adquirir más de 12000 artículos de apoyo alimentario extraordinario vendidos en el tianguis alimentario



- **Aliméntate Bien**

Hemos tenido participación activa en los cursos de Orientación Alimentaria donde se ha capacitado a las madres que elaboran los desayunos escolares en las diferentes comunidades.



Durante el mes de octubre el Comité de Desayunos escolares de la escuela primaria Adolfo López Mateos del Ej Las Vírgenes tuvo una destacada participación en el concurso Estatal de Platillo Regional y Muestra Gastronómica con en Cd. Victoria Tam.



- **Atención al Adulto Mayor**
 - Programa Consentido

A través de este programa se logra mejorar las condiciones de vida de la población de la tercera edad que se encuentra en condiciones desfavorables, brindándoles apoyos en especie que se traducen en la entrega de una despensa en forma bimestral, asistencia médica, así como apoyos domésticos básicos en forma esporádica.

- Se llevó a cabo la distribución de más de 800 despensas a los adultos mayores
- Se incorporaron 20 adultos mayores al programa 60 y más que viven en extrema pobreza y desamparo.
- A través del INAPAN se entregaron credenciales nuevas y se renovaron



- **Casas Club Para El Adulto Mayor**

En nuestro gobierno es importante impulsar el mejoramiento de las condiciones y calidad de vida de los Adultos Mayores así como promover y conservar una cultura de respeto y dignificación aprovechando su experiencia para proyectar las nuevas generaciones del estado hacia el futuro.

Con el programa Adultos Plenos logramos la integración de las personas de la tercera edad gracias a la realización de terapias ocupacionales con la ayuda de talleres de capacitación, así como actividades recreativas, deportivas y culturales.

Actualmente se cuenta con una Casa Club en el Ejido El Palmar donde se imparten los talleres de manualidades, canto, danza entre otros.



En la Casa Club del Ej. El Palmar asisten más de 40 Abuelitos que han tenido una destacada participación en varios eventos organizados por la Presidencia Municipal



San Nicolás

GOBIERNO MUNICIPAL

como las Fiestas Patronales, Festejo del día de las Madres, El aniversario de nuestro Municipio.



Como ya es costumbre día 28 de agosto no podíamos dejar pasar un festejo muy especial como lo es el día del Abuelito, llevando a cabo actividades en todas las comunidades para que disfrutaran de un día de convivencia y regalos especialmente para ellos.





Apoyos Diversos

El Sistema Para Desarrollo Integral de la Familia San Nicolás entre otras actividades otorgo: Más de 500 paquetes de regalos como chamarras, cobijas, ropa para bebe, ropa de niña, ropa para damas, huaraches para niños y niñas así como ropa camisetas para caballeros.

ropa para damas, huaraches para niños y niñas así como ropa camisetas para caballeros.



C. JUAN GABRIEL CASTELLANO DE LA FUENTE



- **Ayúdame A Llegar**

Programa que implementa DIF del Estado con la Fundación Telmex y en coordinación con DIF Municipal, se entregaron 43 bicicletas en todo el Municipio a los niños que cursan el nivel primaria para trasladarse de su casa a escuela donde estudian.



- **Desarrollo Familiar Y Comunitario**

PROGRAMAS:

- CENTROS DE ATENCION INFANTIL COMUNITARIA. CAIC
- CENTROS PARA EL DESARROLLO INTEGRAL DE LA FAMILIA
- PROMOCION Y DIFUSION DE VALORES
- FORTALECIMIENTO DE LA FAMILIA
- DERECHOS DE LA NIÑEZ

- CENTROS DE ATENCION INFANTIL COMUNITARIA. **CAIC**

Su objetivo principal es proporcionar protección y formación integral a un mayor número de niños y niñas entre 2 y 6 años que se encuentran en condiciones de vulnerabilidad a través de acciones educativas y asistenciales que propicien la interacción con su familia con la sociedad y con su ambiente para que logren en el futuro integrarse en condiciones favorables a los procesos de desarrollo social.

Se proporcionaron los siguientes servicios:

- Atención educativa a nivel inicial y preescolar
- Desayunos escolares
- Material didáctico
- Constancias de educación preescolar



Actualmente en el municipio operan 3 CAIC ubicados en el Ejido El Palmar, Ejido Las Vírgenes y Ejido Flechadores, atendiendo un total de 70 alumnos.

El Sistema DIF San Nicolás entrego en este año material de papelería y limpieza para los tres planteles, también se han proporcionado Libros de Valores a niños de 2º y 3er grado.





- CENTROS PARA EL DESARROLLO INTEGRAL DE LA FAMILIA. **CEDIF**

El programa CEDIF, como todos los programas forman parte importante para el desarrollo de nuestro Municipio y en particular para las personas que se capacitan en estos centros de desarrollo obteniendo habilidades y conocimientos propios para el fortalecimiento de su economía familiar.

El objetivo es proporcionar a los asistentes al CEDIF, los medios necesarios para lograr un mejoramiento integral en su calidad de vida personal, familiar y comunitario través de capacitación en oficios.

Proyecto Capacitación de la Mujer

Existen 3 CEDIF en San Nicolás, en los Ej. Lauro Villar, Flechadores y Cabecera Municipal, los cuales imparten curso de manualidades, corte y confección y belleza, actualmente contamos con un total de 45 alumnas en los talleres.

Las alumnas de los CEDIF fueron beneficiadas con 2 Equipos Completos de Corte y Confección y de Belleza en la Cabecera municipal y Ej. Flechadores



San Nicolás

GOBIERNO MUNICIPAL

Se entregaron constancias a alumnas e instructoras de los diferentes talleres del ciclo escolar 2013-2014 y se Capacitó a las instructoras de Corte, Confección y Belleza en curso en Cd Victoria.



- PROMOCION Y DIFUSION DE VALORES

Con las acciones de este programa logramos brindar nuevas y mejores herramientas a las familias dándoles a conocer los valores que les ayudan a ser mejores personas y así lograr mejores familias, todo esto gracias a la organización de loterías, pláticas que les ayudan a fortalecer los valores familiares.

Durante el año se realizaron lotería de valores en las diferentes comunidades contando con una gran participación de las comunidades dando un total de 900 asistentes.





- FORTALECIMIENTO DE LA FAMILIA

Con el motivo de celebrar el Día Nacional de La Familia se realizaron eventos en los Ejidos Las Vírgenes, Ejido El Palmar, Ejido Flechadores y Cabecera Municipal, donde tuvimos la oportunidad de convivir con las familias del Municipio.

Se impartieron cursos de verano a los niños y adolescentes de varias comunidades, brindando pláticas de valores, taller de manualidades, taller de pintura y actividades deportivas.

- DERECHOS DE LA NIÑEZ

Se logró la implicación de los alumnos de la Escuela primaria Francisco I. Madero del Ejido El Palmar en el Concurso de Cartel de los derechos de la Niñez llevado a cabo en abril de este año, logrando contar con más de 25 competidores obteniendo una participación brillante





Cabe mencionar de la de la gran participación del Sistema DIF Municipal en el Encuentro Estatal de Difusores Infantiles y Comité de Seguimiento y Vigilancia de la Aplicación de la Convención sobre los derechos del niño llevada a cabo en junio de este año en Cd Victoria.

2.2. COBERTURA DE SALUD

Nuestro gobierno fortalece la participación social en la salud e impulsa a una cultura responsable del auto cuidado de la salud, que contribuye a la medicina preventiva. Buscamos la suficiencia par que todas las personas especialmente las más desprotegidas, tengan una buena salud integral que les permita gozar plenamente de la vida productiva. A mi gobierno le preocupa que tengan que empeñar su futuro par sufragar los gastos imprevistos de Salud, por lo cual hemos gestionado y lo seguiremos haciendo mientras haya la necesidad de hacerse con tal de ver familias sanas y unidas, apoyando con recursos económicos, como hasta ahora lo hemos venido haciendo.

Este año renovamos el convenio con la Jurisdicción Sanitaria No. 1 para la asignación de un medico contrato y el surtimiento de medicamentos para la unidad médica del Ejido Flechadores

En este centro de salud actualmente se atienden a personas que están incorporados al programa de Oportunidades, Seguro Popular y a los pacientes que no tienen ningún servicio médico aún, otorgándose todas las acciones del paquete básico de servicios de salud de manera gratuita.



Se trabajó con los Comités Locales de Salud en el aspecto de Saneamiento Básico en la comunidad, para mejoras y disminución de los Indicadores de la morbilidad que se estaban presentando; implementando campañas para descacharización, distribución y aplicación de abate y fumigación de área



Se llevaron a cabo traslados de emergencia a diversos Centros de Salud a personas que así lo ameritaban apoyando a los Centros de Salud. Brindamos apoyos económicos para pago de Hospitalización a las familias que a falta de recursos económicos lo ameritaban.

Fuimos beneficiados por parte del DIF del Estado con dos jornadas multidisciplinarias en el Ej. Las Vírgenes y Flechadores donde de ofrecieron servicios gratuitos a toda la comunidad, beneficiando a más de 200 familias. Dentro de servicios que se otorgaron esta:

- Consulta y medicamentos.
- Salud dental.
- Salud de la mujer.
- Afiliación y renovación de seguro popular.
- Lotería de valores
- Registro civil
- Pinta valores
- Orientación alimentaria
- Huerto familiar



San Nicolás
GOBIERNO MUNICIPAL



C. JUAN GABRIEL CASTELLANOS DE LA FUENTE
PRIMER INFORME DE GOBIERNO

- **Atención A Personas Con Discapacidad**

Como parte fundamental de este programa promovimos acciones en favor de las personas con capacidades diferentes para crear una cultura de respeto a sus derechos y mejorar su calidad de vida.

Es así como hemos logrado entregar diversos apoyos como aparatos funcionales, sillas de ruedas, así como la atención médica de quien lo requiere en diferentes hospitales.



Así mismo durante el año se logró entregar dos aparatos auditivos y un tashian.

También contamos con becas para personas con discapacidad que son otorgadas a través del programa becanet.

Cabe mencionar que en DIF Municipal contamos con personal capacitado en el Lenguaje de Señas Mexicano.

Se han entregado pañales y toallitas húmedas buscando Mejorar las condiciones de vida de personas con discapacidad y adultos mayores, facilitando su acceso y desplazamiento buscando la igualdad de oportunidades para su desarrollo.



- **Programa Integra**

Con el Apoyo de este Programa y con el propósito de dar mejor trato, atención y apoyo a personas que padecen alguna discapacidad física, llevamos a cabo la construcción de rampas de acceso en las instalaciones de la presidencia municipal y de la clínica de salud en la Cabecera municipal, así mismo en la clínica de salud se realizó el suministro e instalación de 100 metros de Tela Ciclónica.



LA FUENTE



2.3. ACCESO A LA EDUCACIÓN DE CALIDAD

En San Nicolás, consideramos que el desarrollo del capital humano, es nuestra mayor inversión, por ello la educación sigue siendo la más alta prioridad de mi gobierno nuestros jóvenes cuentan con el apoyo de este Presidente Municipal. Juntos: maestros, alumnos, padres de familia y representantes de la sociedad civil seguiremos estableciendo prioridades, para avanzar hacia una educación de mayor calidad.

Aprovecho la oportunidad para referirme a los maestros de San Nicolás, protagonistas, entusiastas y comprometidos con el desarrollo del Municipio, desde aquí nuestro profundo reconocimiento.

Como parte del compromiso que el R. Ayuntamiento tiene con los estudiantes, mensualmente otorgamos Becas a 30 jóvenes para que solventen los gastos y no se queden en el camino por falta de recursos para continuar estudiando.



San Nicolás

GOBIERNO MUNICIPAL

Al iniciar nuestra gestión entregamos transporte escolar a la para trasladar alumnos del Ej. Las Vírgenes, y el Ej. El Palmar hacia la Cabecera Municipal que acuden a la Esc. Telesecundaria “Francisco Javier Mina” y Telebachillerato “Ing. Francisco Gómez Islas” el cual fueron beneficiados los 30 alumnos de que recorrían largas distancias para acudir a sus recibir sus clases.



C. JUAN GABRIEL CAS

PRIMER INFORME DE GOBIERNO



Con el apoyo del Gobierno del Estado se entregaron las siguientes becas en nuestro Municipio.

PERIODO DE PAGO	PROGRAMA	CANTIDAD DE BECAS	MONTO
CICLO 2013 -2014	ESFUERZO	81	\$ 206,000.00
	ENLACE	4	\$ 16,000.00
	TOTAL	85	\$ 222,000.00

- **Fondo de Contingencia Económica**

Gestionamos ante la cámara de Diputados apoyo para que nuestro Municipio fuera beneficiado con recursos federales radicados en el Gobierno del Estado por conducto de la Secretaria de Hacienda y Crédito Publico derivados del programa denominado “Contingencias Económicas” del Ramo 23 con el recurso de este programa se está llevando a cabo la Rehabilitación en general de las instalaciones de las escuelas de todos los niveles educativos con una inversión de 1 millón 576 mil 805 pesos en los Ejidos Flechadores, Carricitos, Las Animas, Lauro Villar Tres de Abril, Cabecera Municipal, el Palmar y las Vírgenes actualmente con un avance del 60% ejercido tanto física como financieramente con los trabajos como a continuación se detallan.

Ej. Flechadores.

No. DE OBRA	NOMBRE DE ESCUELA	CLAVE DE ESCUELA	NIVEL EDUCATIVO	LOCALIDAD	DESCRIPCION DE LA OBRA Y/O ACCIÓN	COSTO DE LA OBRA TOTAL
1	FRANCISCO VILLA	28DPR0928 U	PRIMARIA	EJ. FLECHADORES	CONSTRUCCION DE CISTERNA DE 2800 LTS., EQUIPADA CON BOMBA ELECTRICA Y TINACO DE 1100 LTS.	\$39,250.00
2	FRANCISCO VILLA	28DPR0928 U	PRIMARIA	EJ. FLECHADORES	SUMINISTRO Y APLICACIÓN DE PINTURA E IMPERMEABILIZACION DE 3 AULAS DIDACTICAS, Y REPARACION DE SERVICIOS SANITARIOS	\$50,000.00
3	JOSE DE LA ROSA CASARES	28DTV9267A	SECUNDARIA	EJ. FLECHADORES	CONSTRUCCION DE CISTERNA DE 2800 LTS., EQUIPADA CON BOMBA ELECTRICA DE 1/2 H.P. Y TINACO DE 1100 LTS., INCLUYE: INTERCONEXION,	\$43,200.00
4	JOSE DE LA ROSA CASARES	28DTV9267A	SECUNDARIA	EJ. FLECHADORES	SUMINISTRO Y APLICACIÓN DE PINTURA EN 3 AULAS Y REPARACION DE SERVICIOS SANITARIOS.	\$50,000.00
5	CONAFE	28KJN0360H	PREESCOLAR	EJ. FLECHADORES	CONSTRUCCION DE MODULO DE SERVICIOS SANITARIOS, CONSTRUCCION DE CISTERNA DE 2800 LTS CON BOMBA ELECTRICA DE 1/2 H.P. Y TINACO DE 1100 LTS.INCLUYE INTERCONEXION,	\$85,875.00

C. JUAN GABRIEL CASTELLANOS DE LA FUENTE

PRIMER INFORME DE GOBIERNO



Cabecera Municipal, Ej. El Palmar, Ej las Vírgenes



San Nicolás

GOBIERNO MUNICIPAL

No. DE OBRA	NOMBRE DE ESCUELA	CLAVE DE ESCUELA	NIVEL EDUCATIVO	LOCALIDAD	DESCRIPCION DE LA OBRA Y/O ACCIÓN	COSTO DE LA OBRA TOTAL
1	LEONA VICARIO	28DPR1918Z	PRIMARIA	CAB. MUNICIPAL	SUMINISTRO Y APLICACIÓN DE PINTURA E IMPERMEABILIZACIÓN EN AULA DIDACTICA, Y REPARACION DE SERVICIOS SANITARIOS. SUMINISTRO Y COLOCACION DE TINACO	\$32,200.00
2	FRANCISCO JAVIER MINA	28ETV0012F	TVSCUNDARIA	CAB. MUNICIPAL	CONSTRUCCION DE 50 M2. DE PISO PULIDO.	\$10,130.00
3	FRANCISCO JAVIER MINA	28ETV0012F	TVSCUNDARIA	CAB. MUNICIPAL	REHABILITACION DE DE SERVICIOS SANITARIOS E INSTALACION DE DE TINACO	\$27,410.00
4	TVBACHILLERATO	28ETH0009Z	TVBACHILLERATO	CAB. MUNICIPAL	SUMINISTRO Y APLICACION DE PINTURA E IMPERMEABILIZACION EN 2 AULAS DIDACTICAS, REHABILITACION DE INSTALACION ELECTRICA EN AULAS, Y REHABILITACION DE SERVICIOS SANITARIOS. INCLUYE SUMINISTRO Y COLOCACION DE DOS	\$55,000.00
5	FRANCISCO I. MADERO	28DPR1615F	PRIMARIA	EJ. EL PALMAR	CONSTRUCCION DE CISTERNA DE 2800 LTS., EQUIPADA CON BOMBA ELECTRICA Y TINACO DE 1100 LTS.	\$39,250.00
6	FRANCISCO I. MADERO	28DPR1615F	PRIMARIA	EJ. EL PALMAR	SUMINISTRO Y APLICACIÓN DE PINTURA E IMPERMEABILIZACIÓN DE 2 AULAS DIDACTICAS, Y REPARACION DE SERVICIOS SANITARIOS Y REHAB. DE DESAYUNADOR	\$39,450.00
7	JUAN RINCON RINCON	28ETV0013E	TVSCUNDARIA	EJ. EL PALMAR	CONSTRUCCION DE CISTERNA DE 2800 LTS., EQUIPADA CON BOMBA ELECTRICA DE 1/2 H.P. Y TINACO DE 1100 LTS., INCLUYE: INTERCONEXION,	\$42,250.00
8	JUAN RINCON RINCON	28ETV0013E	TVSCUNDARIA	EJ. EL PALMAR	SUMINISTRO Y APLICACIÓN DE PINTURA EN 2 AULAS Y REPARACION DE SERVICIOS SANITARIOS.	\$60,000.00
9	CAIC	28EJN0141K	CAIC (CENTRO DE ASISTENCIA INFANTIL COMUNITARIO)	EJ. EL PALMAR	CONSTRUCCIÓN DE MODULO DE SERVICIOS SANITARIOS SIMPLE, Y SUMINISTRO Y APLICACIÓN DE PINTURA E IMPERMEABILIZACIÓN EN AULA	\$43,462.00
10	ADOLFO LOPEZ MATEOS	28DPR1426N	PRIMARIA	EJ. LAS VIRGENES	CONSTRUCCION DE CISTERNA DE 2800 LTS., EQUIPADA CON BOMBA ELECTRICA Y TINACO DE 1100 LTS.	\$39,250.00
11	ADOLFO LOPEZ MATEOS	28DPR1426N	PRIMARIA	EJ. LAS VIRGENES	SUMINISTRO Y APLICACIÓN DE PINTURA E IMPERMEABILIZACIÓN DE 2 AULAS DIDACTICAS, Y REPARACION DE SERVICIOS SANITARIOS Y REHAB. DE DESAYUNADOR	\$19,800.00
	CAIC	28EJN0179X	CAIC (CENTRO DE ASISTENCIA INFANTIL COMUNITARIO)	EJ. LAS VIRGENES	CONSTRUCCION DE MODULO DE SERVICIOS SANITARIOS SIMPLE	\$35,062.00
	CAIC	28EJN0179X	CAIC (CENTRO DE ASISTENCIA INFANTIL COMUNITARIO)	EJ. LAS VIRGENES	RECONSTRUCCIÓN DE AULA DIDACTICA (DEMOLICION Y CIMBRADO ARMADO Y COLADO DE LOSA, ACABADOS INTERIORES Y EXTERIORES, INSTALACION ELECTRICA)	\$160,000.00
					TOTAL:	\$603,264.00

Ej. Las Ánimas, Lauro Villar, Carricitos y 3 de abril

C. JUAN GABRIEL CASTELLANOS DE LA FUENTE

40

PRIMER INFORME DE GOBIERNO



San Nicolás

GOBIERNO MUNICIPAL

No. DE OBRA	NOMBRE DE ESCUELA	CLAVE DE ESCUELA	NIVEL EDUCATIVO	LOCALIDAD	DESCRIPCION DE LA OBRA Y/O ACCIÓN	COSTO DE LA OBRA TOTAL
1	CONAFE	28KPR0258 K	PRIMARIA	EJ. LAS ANIMAS	CONSTRUCCION DE MODULO DE SERVICIOS SANITARIOS, CONSTRUCCION DE CISTERNA DE 2800 LTS CON BOMBA ELECTRICA DE 1/2 H.P. Y TINACO DE 1100 LTS.INCLUYE INTERCONECCION	\$73,875.00
2	CONAFE	28KPR0258 K	PRIMARIA	EJ. LAS ANIMAS	SUMINISTRO Y APLICACIÓN DE PINTURA VINILICA E IMPERMEABILIZACION EN AULA DIDACTICA. INSTALACION DE FOTOCELDA	\$50,000.00
3	CONAFE	28KPR1053Y	PRIMARIA	EJ. LAURO VILLAR	CONSTRUCCION DE MODULO DE SERVICIOS SANITARIOS, CONSTRUCCION DE CISTERNA DE 2800 LTS CON BOMBA ELECTRICA DE 1/2 H.P. Y TINACO DE 1100 LTS.INCLUYE INTERCONECCION	\$73,875.00
4	CONAFE	28KPR1053Y	PRIMARIA	EJ. LAURO VILLAR	SUMINISTRO Y APLICACIÓN DE PINTURA VINILICA E IMPERMEABILIZACION EN AULA DIDACTICA. INSTALACION DE FOTOCELDA	\$33,909.00
5	CONAFE	28KPR0258 K	PRIMARIA	EJ. CARRICITOS	CONSTRUCCION DE MODULO DE SERVICIOS SANITARIOS, CONSTRUCCION DE CISTERNA DE 2800 LTS CON BOMBA ELECTRICA DE 1/2 H.P. Y TINACO DE 1100 LTS.INCLUYE INTERCONECCION	\$73,875.00
6	CONAFE	28KPR0258 K	PRIMARIA	EJ. CARRICITOS	SUMINISTRO Y APLICACIÓN DE PINTURA VINILICA E IMPERMEABILIZACION EN AULA DIDACTICA. INSTALACION DE FOTOCELDA	\$38,398.00
7	CONAFE	28KPR1038F	PRIMARIA	EJ. 3 DE ABRIL	CONSTRUCCION DE MODULO DE SERVICIOS SANITARIOS, CONSTRUCCION DE CISTERNA DE 2800 LTS CON BOMBA ELECTRICA DE 1/2 H.P. Y TINACO DE 1100 LTS.INCLUYE INTERCONECCION	\$73,875.00
8	CONAFE	28KPR1038F	PRIMARIA	EJ. 3 DE ABRIL	SUMINISTRO Y APLICACIÓN DE PINTURA VINILICA E IMPERMEABILIZACION EN AULA DIDACTICA. INSTALACION DE FOTOCELDA	\$33,909.00
					TOTAL:	\$451,716.00





C. JUAN GABRIEL
PRIMER INFORME





Aula de CAIC en Ej. Flechadores

2.4. FORTALECIMIENTO DE LA CULTURA

C. JUAN GABRIEL CASTELLANOS DE LA FUENTE

43

PRIMER INFORME DE GOBIERNO

El fomento cívico cultural es un aspecto complementario de la educación, que contribuye a la formación de valores cívicos y sociales. El Republicano Ayuntamiento estuvo encaminado siempre a promover la formación humanista, difundiendo en la sociedad una cultura cívica y el respeto a los símbolos patrios, y de esa manera impulsar su fortalecimiento como Municipio.

Iniciamos nuestra Administración celebrando el 20 de noviembre con motivo del 203 aniversario de la Revolución Mexicana con el tradicional desfile contando con la participación muy entusiasta de los niños y jóvenes de todos los niveles educativos de nuestro Municipio





San Nicolás

GOBIERNO MUNICIPAL

San Nicolás tuvo presencia y una destacada participación en la Feria Estatal Tamaulipas 2013 donde fue la ventana para que la gente tamaulipeca conozca nuestra tradición gastronómica, artesanal y que tengan toda la intención de visitar nuestro Municipio.



Como es costumbre este año celebramos el 246 Aniversario de la Fundación de nuestro Municipio con una gran verbena popular y actividades culturales de nuestra región, agradeciendo a las instituciones que participaron, y a los maestros, estudiantes y a la participación de la ciudadanía en la organización y desarrollo del evento.

C. JUA

PRIM







San Nicolás

GOBIERNO MUNICIPAL

No podemos dejar pasar los eventos que está Presidencia en Coordinación con el DIF Municipal realizó festejos con motivo del Día del Niño donde acudimos a todas las comunidades a festejarles, compartiendo con ellos una agradable día disfrutando un delicioso refrigerio, pastel, dulces, rompieron la tradicional piñata y además se entregó un juguete a cada uno, entregando en total de 300 juguetes.





San Nicolás

GOBIERNO MUNICIPAL

No podemos dejar pasar un día tan especial como es el día de las Madres, donde acompañado de mi esposa y el H. Cabildo así como de funcionarios del gobierno Municipal, acudimos a festejar a la madrecitas de todo el Municipio ofreciéndoles un convivio donde se entregó un obsequio a cada una de ellas, siendo un total de 500 así como la rifa de Estrufa, Refrigerador, Hornos de Microondas, Abanicos y Vajillas. Habiendo iniciado esta actividad a las 9:00 a.m. en el Ej. Las Vírgenes y se concluyó a las 10:00 p.m. en el Ej. Flechadores.







2.5. CULTURA DEL DEPORTE

En San Nicolás no podemos dejar de apoyar a nuestros jóvenes y niños impulsándolos a participar en programas deportivos porque queremos promover en ellos el deporte como actividad recreativa y sana, por ello se programamos torneos relámpagos en las actividades conmemorativas tanto de los ejido como de esta Cabecera Municipal, además participando en torneos de como invitados a los eventos que realizan los municipios vecinos.

Durante este año hicimos entrega de material deportivo y uniformes a los representantes del Municipio que participan en los torneos.



2.6. COMBATE A LA MARGINACIÓN Y LA POBREZA

Establecimos practicas directas de atención a las comunidades marginadas y grupos vulnerables en coordinación con las Dependencias Estatales y Federales participando activamente para asegurar el acceso universal a los servicios básicos de salud, agua potable, electrificación, asistencia alimentaria y educación.

A través del Programa para el Desarrollo de Zonas Prioritarias, (PDZP) de la Secretaría de Desarrollo Social (Sedesol) gestionamos y entregamos 35 estufas ecológicas a familias que cocinaban con leña a cielo abierto contribuyendo así a disminuir las enfermedades del sistema respiratorio y de la vista.



El Municipio fue beneficiado con el Programa de Apoyo del Instituto Tamaulipeco para la Vivienda y Urbanización con la entrega de muebles de madera como son bases para cama, literas para familias numerosas, pequeños comedores, letrinas y otros, entregados a 72 familias el Ej. El Palmar, Ej. Las Vírgenes, Ej. 3 de Abril. Ej. Lauro Villar y Cabecera Municipal.







San Nicolás

GOBIERNO MUNICIPAL

Gracias al Programa “Pinta tu Fachada” promovido por el ITAVU se apoyó con 40 latas de pintura beneficiando a 50 familias de la Cabecera Municipal, Ej. El Palmar.

Actualmente estamos por entregar 50 latas más para beneficiar a las familias del en el Ej. Flechadores.



Una de las acciones relevantes para tener un mejor traslado y comunicación de la población del Municipio fue la Rehabilitación de Caminos ya facilita que llegue la educación, la salud, porque es a través de estos buenos caminos como llega más fácilmente el médico, la maestra, el maestro y las autoridades para tener mayor cercanía con la gente a la que servimos y gracias a la firma del Convenio con el Gobierno del Estado donde nos proporciona Maquinaria pudimos realizar rehabilitación en las siguientes localidades:

LOCALIDAD	KM	FAMILIAS BENEFICIADAS
EJ. EL PALMAR- EJ. LAS VIRGENES	4	150
CABECERA MUNICIPAL- EJ. 3 DE ABRIL	6	60
EJ. 3 DE ABRIL- EJ. LAURO VILLAR	4	30
EJ. LAURO VILLAR- EJ. LAS ANIMAS	10	25
EJ. LAURO VILLAR- EJ. CARRICITOS	10	10
EJ. LAURO VILLAR- EJ. FLECHADORES	25	75
TOTAL DE KM REHABILITADOS	59	350





Además se realizaron trabajos de Mantenimiento y Limpia de Predios en los diferentes ejidos.

En el Ej. Flechadores y el Palmar así como en la Cabecera Municipal se llevó a cabo la limpia y mantenimiento de calles y callejones así como de predios y solares de familias que solicitaban el apoyo.



C. JUAN GABRIEL

PRIMER INFORME



Dentro de los programas que apoya la Secretaría de Desarrollo Social Federal, Nuestro Municipio se vio beneficiado por medio del **Programa de Empleo Temporal**, con la aprobación de un proyecto denominado apertura de calle, mismo que se llevó a cabo en la cabecera municipal, con un monto de inversión de **\$ 54,432.00 (Cincuenta y cuatro mil cuatrocientos treinta y dos pesos 00/100 m.n.) para beneficio de 18 familias.**





San Nicolás

GOBIERNO MUNICIPAL

Obras por Administración Municipal

Sabedores de la Importancia de contar con un Alumbrado Público adecuado para garantizar la seguridad de nuestros habitantes, se llevó a cabo la adquisición e instalación de 20 lámparas para el alumbrado público en la Cabecera Municipal, así como 10 más de ornato en la Plaza Principal.



En los Ejidos el Palmar, Flechadores y Las Vírgenes también se llevaron a cabo trabajos para dar mantenimiento a las lámparas del alumbrado, incluso cambiando aquellas que ya no funcionaban con esta acción beneficiamos a más de 150 familias.



Se realizó el suministro e instalación de malla ciclónica en las Clínicas de Salud de la Cabecera Municipal, así como del Ej. Las Vírgenes

Se llevaron a cabo trabajos de rehabilitación en la Iglesia de la Cabecera Municipal construyendo un tramo de 12 m² de barda.

Se dio atención a la problemática que padecían los habitantes del Ej. Flechadores por falta de agua para uso doméstico, dando atención a sus peticiones, para lo cual se realizaron trabajos de rehabilitación del Eq. De bombeo e Instalación de Ademe, beneficiándose con esta acción 70 familias.



San Nicolás

GOBIERNO MUNICIPAL

En el Ej. Las Ánimas, se otorgó apoyo para realizar trabajos de reconstrucción de la bomba de agua para el suministro de agua potable para el consumo humano, con ello se benefició a 7 familias de esta localidad.



Se llevaron a cabo trabajos de rehabilitación de la plaza





2.7 ACCESO A LA VIVIENDA DIGNA

Con el Fondo de Aportaciones para la Infraestructura Social, administrados bajo los principios de eficiencia, eficacia, economía, transparencia y honradez, destinamos este recurso para satisfacer los objetivos para el cual fueron creados. Me refiero al combate a la pobreza y al rezago social.

En base al informe anual del Consejo Nacional de Evaluación de la Política de Desarrollo Social (CONEVAL) y a los lineamientos generales para la operación del Fondo de Infraestructura creamos la Matriz de Inversión para el Ejercicio 2014 donde la incidencia de los rubros a los que destinarían los recursos del FAIS es la mejora de condiciones y espacios en la vivienda. Quedando la matriz de inversión como a continuación se detalla.

IDENTIFICACIÓN GEOGRÁFICA					DESCRIPCIÓN DEL PROYECTO							INFORMACIÓN			
MUNICIPIO	CLAVE DE LOCALIDAD	LOCALIDAD	AGEB	ZAP	GRADO DE REZAGO SOCIAL DE LA LOCALIDAD	PROGRAMA	TIPO DE PROYECTO	CLASIFICACIÓN DEL PROYECTO	SUBCLASIFICACIÓN DEL PROYECTO	MODALIDAD DEL PROYECTO	CONTRIBUCIÓN DEL PROYECTO EN LA POBREZA	TIPO DE CONTRIBUCIÓN	RECURSOS DEL FONDO (FISE o FISM)	COSTO TOTAL DEL PROYECTO	COSTO UNITARIO
SAN NICOLÁS	280360005, 28030009, 28030010	LAS VIRGENES (Cortacaminos, Las Norias, Moctezuma)	280360098	RURAL	MEDIO	FISM	PROYECTO DE INFRAESTRUCTURA SOCIAL	VIVIENDA	CUARTOS PARA COCINA	CONSTRUCCION	CALIDAD Y ESPACIOS EN LA VIVIENDA	DIRECTA	FISM	216,000.00	36,000.00
SAN NICOLÁS	280360005, 28030009, 28030010	LAS VIRGENES (Cortacaminos, Las Norias, Moctezuma)	280360098	RURAL	MEDIO	FISM	PROYECTO DE INFRAESTRUCTURA SOCIAL	VIVIENDA	CUARTOS DORMITORIOS	CONSTRUCCION	CALIDAD Y ESPACIOS EN LA VIVIENDA	DIRECTA	FISM	354,000.00	29,500.00
SAN NICOLÁS	280360011	EL PALMAR	280360098	RURAL	MEDIO	FISM	PROYECTO DE INFRAESTRUCTURA SOCIAL	VIVIENDA	CUARTOS PARA COCINA	CONSTRUCCION	CALIDAD Y ESPACIOS EN LA VIVIENDA	DIRECTA	FISM	72,000.00	36,000.00
SAN NICOLÁS	280360011	EL PALMAR	280360098	RURAL	MEDIO	FISM	PROYECTO DE INFRAESTRUCTURA SOCIAL	VIVIENDA	CUARTOS DORMITORIOS	CONSTRUCCION	CALIDAD Y ESPACIOS EN LA VIVIENDA	DIRECTA	FISM	118,000.00	29,500.00
SAN NICOLÁS	280360007	FLECHADORES	280360149	RURAL	MEDIO	FISM	PROYECTO DE INFRAESTRUCTURA SOCIAL	VIVIENDA	CUARTOS PARA COCINA	CONSTRUCCION	CALIDAD Y ESPACIOS EN LA VIVIENDA	DIRECTA	FISM	144,000.00	36,000.00
SAN NICOLÁS	280360007	FLECHADORES	280360149	RURAL	MEDIO	FISM	PROYECTO DE INFRAESTRUCTURA SOCIAL	VIVIENDA	CUARTOS DORMITORIOS	CONSTRUCCION	CALIDAD Y ESPACIOS EN LA VIVIENDA	DIRECTA	FISM	236,000.00	29,500.00
SAN NICOLÁS	280360001	CABECERA MUNICIPAL	2803600010083	RURAL	MEDIO	FISM	PROYECTO DE INFRAESTRUCTURA SOCIAL	VIVIENDA	CUARTOS PARA COCINA	CONSTRUCCION	CALIDAD Y ESPACIOS EN LA VIVIENDA	DIRECTA	FISM	144,000.00	36,000.00
SAN NICOLÁS	280360001	CABECERA MUNICIPAL	2803600010083	RURAL	MEDIO	FISM	PROYECTO DE INFRAESTRUCTURA SOCIAL	VIVIENDA	CUARTOS DORMITORIOS	CONSTRUCCION	CALIDAD Y ESPACIOS EN LA VIVIENDA	DIRECTA	FISM	236,000.00	29,500.00
														1,520,000.00	

Me honro en informar que llevamos un avance de 85% del Programa del Infraestructura y he tenido a bien hacer entrega de las Viviendas a los Beneficiarios acompañado del Representante del Gobernador y del H. Cabildo en los Ejido Las Vírgenes, El Palmar y Cabecera Municipal.







3.- MUNICIPIO PRODUCTIVO Y SUSTENTABLE

3.1 DESARROLLO RURAL INTEGRAL

Con relación a la ejecución de programas apoyados con recursos federales en el municipio, se llevó a cabo la construcción de dos proyectos, correspondientes al **programa de sustentabilidad de los recursos naturales componente conservación y uso sustentable de suelo y agua (COUSSA)** con una inversión total de: **\$ 4, 251,954.38 (Cuatro millones doscientos cincuenta y un mil novecientos cincuenta y cuatro pesos 38/100 m.n.)** en los Ejidos Flechadores y Lauro Villar como a continuación se detalla:

LOCALIDAD	CONCEPTO	REPRESENTANTE	POBLACIÓN BENEFICIADA	INVERSIÓN TOTAL
Ejido Flechadores	Construcción de bordo de cortina de tierra compactada	Luis Vázquez Lesa.	70 familias	1, 827,443.61
Ejido Lauro Villar	Construcción de olla de agua. Construcción de 8.0 km. de cercos. Instalación de 3 guardaganados. Construcción de galería	José Guadalupe Reyes Rdz.	60 habitantes	2, 424,510.77
TOTAL				\$ 4 251,954.38





Con la finalidad de realizar un mejor control y manejo del ganado con que se cuenta en la localidad de flechadores, se llevó a cabo el **Suministro e Instalación de 2 Guardaganados**, beneficiándose con esta acción a un grupo de 20 productores.

Se llevó a cabo la entrega de **15 cheques** por un monto total de **\$ 193,700.00 (ciento noventa y tres mil setecientos pesos 00/100 m.n.)**, que ampara el pago por concepto de indemnizaciones del seguro agrícola correspondiente al ciclo agrícola primavera – verano 2013, beneficiándose con esta acción a 15 productores agrícolas del Ejido Flechadores.



Referente a las actividades agropecuarias que se apoyan en el municipio a los productores del campo por medio de la SAGARPA se encuentran los apoyos de los siguientes programas:

PROGRAMA PROCAMPO CICLO AGRÍCOLA PRIMAVERA – VERANO 2013

NO. DE PRODUCTORES	SUPERFICIE	MONTO TOTAL DE APOYO
34 prod.	197-00 has.	\$ 195,661.00



Cumplimiento con lo establecido en el artículo 24 de la ley de desarrollo rural sustentable, se han estado llevando a cabo las reuniones mensuales del consejo municipal de desarrollo rural sustentable, habiéndose realizado al mes de agosto de 2014, 10 de 11 reuniones convocadas.

IV. MENSAJE

Pueblo de San Nicolás:

Los avances que en este municipio se han visto no pudieron haberse logrado sin la participación de cada uno de ustedes, es por ello que hoy rindo este informe porque ustedes lo merecen y siempre ha sido lo más importante en mi gobierno.

Amigos y Amigas:

Cada una de las acciones realizadas en este primer año de mi gobierno siguen formando parte de los compromisos que en un tiempo atrás tuvimos con ustedes y que hoy se refleja en realidades que cada uno podemos disfrutar y podemos recibir los beneficios que nos dan. Reciban el más profundo agradecimiento que de todo corazón les ofrezco a todos ustedes, desde los niños, los jóvenes estudiantes y los que ya están integrados a la vida económica activa de San Nicolás, como nuestras amas de casa, los padres de familia que trabajan cada día con mucho ahínco para ver en sus hijos las personas listas para enfrentar a cada uno de los obstáculos que en la vida encontramos, los adultos mayores, nuestros maestros, los campesinos que siempre nos han apoyado y toda esa gente activa de San Nicolás que es tan importante y que como un gran equipo, trabaja junto con el Presidente Municipal por ver el San Nicolás de nuestros sueños.

Un reconocimiento muy especial a los miembros del H. Cabildo por estar en cada momento que necesitamos tomar decisiones por el bien de nuestro Municipio y que junto con un servidor también se entregan a cumplir cada una de las tareas que como representantes del pueblo se les ha encomendado para que San Nicolás goce de bienestar familiar.

Tampoco quiero pasar por alto el momento para agradecer el apoyo incondicional que he recibido en cada momento, de mi familia, mi esposa Diana Leticia, mis hijos, Gabriel, Tadeo y mi madre Sra. Rosenda de la Fuente mil gracias por las muestras de apoyo que me han dado, porque ustedes son los que están allí cuando disfrutamos los triunfos y cuando la situación parece ser la más difícil, siempre e contado con ustedes, los amo.

Ayer hice compromisos, hoy se ven resultados, San Nicolás tiene camino andado y aún hay trabajo por hacer.

San Nicolás avanza sin duda alguna y no podemos dejar de hacer el gran reconocimiento al Gobernador del Estado, nuestro amigo el Ing. Egidio Torre Cantú quien siempre nos ha otorgado su apoyo incondicional para que los San Nicolitas tenga una mejor calidad de Vida.

Muchas Gracias!